Vénérable Pierre-Bienvenu NOAILLES

Prêtre et Fondateur de la Sainte-Famille de Bordeaux



"H importe que chacun soit lui-même ; qu'il reste ce que Dieu l'a fait pour atteindre le but que le divin Créateur s'est proposé ... »

Bulletin d'information n° 1/2024 8 février 2024

Bien chers Frères et Sœurs de la grande Famille de Pierre-Bienvenu Noailles,

Le début du mois de février a une signification particulière pour nous, membres de la Famille spirituelle et charismatique de Pierre-Bienvenu Noailles. Tout d'abord, le 3 février, nous célébrons l'action de grâce pour le don de la Bénédiction que Dieu a voulu nous accorder au début de notre existence. Cette Bénédiction reste pour nous **une source inépuisable de grâce**, une source où nous puisons la force vivifiante pour notre vie et pour la réalisation de la mission du Christ.

Elle reste aussi **un mystère** dont la méditation nous aide à découvrir la richesse de l'appel de Dieu. Encore et toujours, dans ce geste de la main bénissant du Christ, nous pouvons découvrir un nouveau sens, une nouvelle dimension.

Il n'a pas été donné au Bon Père de participer physiquement à cette expérience particulière de la Présence du Seigneur. Dans son humilité, il y a vu un signe que lui-même 'il n'était qu'un instrument dans la réalisation d'une œuvre qui appartient à Dieu Seul - un simple et humble instrument, un serviteur d'un projet de Dieu.

Et probablement, lorsque, 39 ans après cet événement, le début du mois de février est devenu le moment où la flamme de sa vie terrestre allait à s'éteindre, nous pouvons être sûrs que ce départ de ce monde s'est déroulé précisément sous la main bénissant du Seigneur.

"...Ouvrier infatigable de la première heure, jamais il n'avait refusé le travail, il l'avait toujours recherché avec ardeur. Il a combattu un bon combat et fourni une carrière des plus fécondes en vertus, en mérites et en œuvres de tout genre. Il ne pensait qu'au Ciel, il ne travaillait que pour le Ciel, et Dieu seul sait le nombre des âmes auxquelles il a montré et ouvert le Ciel, certes il était bien permis à son cœur de soupirer auprès Celui qu'il avait tant aimé et si bien servi ... /.../ Plein de confiance dans le Seigneur pour l'avenir de ses œuvres, serviteur fidèle et prudent, prêtre fervent et généreux, Père tendre et dévoué, il s'est endormi en paix, dans les bras du Seigneur... » Mgr Eugène de Mazenod, évêque de Marseille, aux Sœurs de la Sainte-Famille, 19 mars 1861

Le Bon Père intercède ...



Dieu notre Père, Toi qui as mis au cœur de Pierre Bienvenu Noailles, la grâce de se donner sans réserve à ton amour, et lui as inspiré de fonder une Famille à l'image de celle de Jésus, Marie et Joseph, accorde-nous de vivre du même esprit pour l'extension de ton Règne et ta plus grande gloire.

Donne-nous aussi, la joie de voir glorifier ton Serviteur le Vénérable Pierre Bienvenu Noailles, et accorde-nous par son intercession ...

Nous te le demandons par Jésus-Christ, Notre Seigneur, Amen.

... autrefois ...

Rappelons-nous des grâces reçues quelques années après la mort du Père, quand la mémoire de sa présence parmi nous étai encore bien vivante :

« Une des premières fondatrices au Basutoland (aujourd'hui Lesotho) a souffert d'un double déchirement du péritoine et en novembre 1873 elle était en point de mourir. Elle a reçu le sacrement des malades et les Sœurs ont commencé une neuvaine de prières par l'intercession du Bon Père. On lui a appliqué une relique - un morceau du linge touché par le Fondateur. Le 3° jour de la neuvaine les effets du déchirement ont disparu et la Soeur a repris sa vie ordinaire - des longues courses à pied et à cheval etc. »

Attestation par nos Sœurs

En 1878 un homme, professeur du français à Madrid, est tombé gravement malade de cœur. Tombé sans conscience il est mis au lit. Sa femme et une de nos Sœurs prient pour lui le Bon Père. Rertouvant ses sens, l'homme – loin de Dieu jusque là – demande le

prêtre qui confesse le malade, lui donne la Communion et le sacrement des malades. Cet homme a vécu encore 8 jours et remerciait celles qui lui ont aidé à se réconcilier avec Dieu.

Rapporté par une de nos Sœurs

... et aujourd'hui ...

Grâce obtenue par l'intercession du Bon Père : guérison d'une jambe après 2 ans : je peux marcher sans problème.

Que nous continuions à faire confiance et qu'il nous aide à être fidèles dans notre recherche, en créant la communion : « faire famille » avec les plus démunis.

M. A. Paterna (Espagne)

Reconnaissance à Dieu pour l'heureuse naissance d'un enfant bien attendu. C'était le cas d'une grossesse difficile et risquée. Après une longue hospitalisation de maman, l'enfant est né en bonne santé.

Pologne

Remercions Dieu et continuons à prier avec confiance pour sa béatification.

Aussi, une <u>demande renouvelée de nous</u> <u>envoyer des signes sur les grâces reçues</u> (email ci-dessous) :

Site Web:

www.saintefamillebordeaux.org

Secretariat de la Cause:

secgen@sfbint.org

Suore della Santa Famiglia di Bordeaux Via dei Casali Santovetti, 58 00165 ROMA (Italia)